

Wir danken herzlich allen, die

Eugen-Josef Joller

in seinem Leben Freude und Liebe schenkten; allen Freunden, die ihn verstanden haben; allen, die mit ihm gelacht und geweint haben; allen, die ihn begleitet haben in der kurzen, schweren Krankheit; allen, die mit uns zusammen den Dankgottesdienst gefeiert haben.

Vielen Dank für die Spenden an den Hilfsverein für Psychisch Kranke des Kantons Luzern oder an andere Hilfswerke.

Eugen lebt weiter in unseren Erinnerungen.

Baden, im August 1995

Die Angehörigen